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Спецпредставитель президента РФ по вопросам природоохранной

деятельности Сергей Иванов призывал депутатов Госдумы уделять большое

внимание вопросам экологии и выразил надежду на то, что законопроект о

жестоком обращении с животными будет принят в этом году.

"Я хочу поблагодарить депутатов Госдумы прошлого созыва, которые уже

приняли ряд законов экологических, и попросить новый состав Госдумы

уделить большое внимание этим вопросам, не потому что это Год экологии. Я

неоднократно говорил о том, что за один год все экологические проблемы в

России решить невозможно. Но надо начать твердое движение вперед", —

сказал Иванов на открытии выставки "ЭКОсокровища России" в Госдуме.

Иванов подчеркнул, что новому составу Думы предстоит принять ряд законов,

в том числе о жестоком обращении с животными. "Я надеюсь, что в этом году

этот закон будет принят", — отметил он.

Ранее председатель комитета палаты по экологии и охране окружающей

среды Ольга Тимофеева сообщила, что законопроект о гуманном отношении к

животным будет доработан и рассмотрен Госдумой во втором чтении уже

весной 2017 года.

Данный законопроект был внесен в Госдуму 6 лет назад и принят в первом

чтении в 2011 году, однако, по словам Тимофеевой, за это время к нему не

поступило ни одной поправки. Об актуальности данной темы напомнил

президент РФ Владимир Путин в своем послании Федеральному собранию.
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